



▶ VIGILANCIA DEL MERCADO.



▶ LE AYUDAMOS A CUMPLIR SUS OBLIGACIONES.



▶ OBTENGA EL MÁXIMO PROVECHO DE NUESTRA AMPLIA GAMA DE SERVICIOS.

02 de Julio 2021

TAXAND
VENEZUELA

Enfoque Financiero

Boletín de Noticias

Ethereum: No es tan caro como el Bitcoin y se va a disparar este año

emitano



Fueron muchos los venezolanos, que en el año 2017, se aventuraron a comprar Bitcoin cuando casi alcanzó los 20.000 dólares y bajó abruptamente hasta un nuevo soporte que rondaba los 6.000 dólares.

Hoy en día, muchos de ellos amasan activos que ascienden desde decenas de miles de dólares hasta cientos de miles de dólares.

<https://www.bancaynegocios.com/ethereum-no-es-tan-caro-como-el-bitcoin-y-se-va-a-disparar-este-año/>

¿Cómo Venezuela se convirtió en uno de los países con mayor cantidad de transacciones?



Durante el transcurso de 2020 las operaciones de compra y venta de criptomonedas, realizadas desde Venezuela, representaron 12,3% del volumen total transado en Localbitcoins.

El uso de criptomonedas en Venezuela ha registrado un incremento significativo durante los últimos años, posicionando al país como una de las naciones con mayor adopción de este tipo de monedas en el continente y el mundo.

<https://eldiario.com/2021/07/07/venezuela-entre-paises-mayor-transacciones-criptomonedas/>



Se disparan las exportaciones de petróleo venezolano

En el mes de junio han aumentado las exportaciones de petróleo de Venezuela en un 66%, comparado con las cifras del año pasado. El crudo ha sido trasladado a través de transbordos de Malasia que han impulsado los cargamentos a Asia.

Venezuela ha vendido una significativa cantidad de crudo a compradores chinos antes del 12 de junio, cuando entró en vigor un nuevo impuesto que había elevado los costos de importación en al menos un 40% para varios tipos de combustible.

Según Reuters, el impuesto coincidió con el reinicio de un mejorador de crudo operado por Petrocedeno entre PDVSA, TotalEnergies, Equinor y una planta mezcladora de petróleo que procesa crudo extrapresado de la Faja del Orinoco para la exportación que pertenece a PDVSA y China National Petroleum Corp.

<https://eldiario.com/2021/07/01/venezuela-eliminará-seis-ceros-al-bolivar/>

¿Venezuela está viviendo el final de su hiperinflación?



Según el Observatorio Venezolano de Finanzas (OVF), la inflación en mayo fue del 19,6 %, mientras que en abril cerró en el 33,4 % y en marzo fue del 9,1 %. Por su parte, el Banco Central de Venezuela (BCV) reportó una inflación en mayo del 28,5 %, del 24,6 % en abril y del 16,1 % en marzo.

De ese modo, la inflación se ha ubicado tres meses consecutivos, según ambas fuentes, por debajo del 50 % que marca la hiperinflación, pues el OVF reportó en febrero un 50,9 %, aunque el BCV la cifró en el 33,8 % en ese mes.

Son 12 meses sin volver a tener el 50 % en un mes porque, una vez superas el 50 %, las distorsiones que hay

en el sistema fiscal y monetario son tan severas que hay que asegurarse de corregirlas para decir que la hiperinflación se detuvo», detalla.

<https://eldiario.com/2021/07/03/venezuela-esta-viviendo-el-final-de-su-hiperinflacion/>

Aseguran que el salario mínimo venezolano es el más bajo de Latinoamérica



El economista Leonardo Vera, declaró este martes que los trabajadores del sector público son los peores pagados a nivel nacional.

Recordó que en marzo de 2013 el salario mínimo representaba el equivalente a casi 400 dólares estadounidenses, mientras que hoy en día es de 2 dólares.

Durante una entrevista concedida a Unión Radio, el especialista expuso que los datos obtenidos se desprenden de «una pequeña encuesta que se hizo a principios de año por parte de la empresa Anova y mostraba la inmensa brecha que hay entre el salario promedio que gana un trabajador en la empresa privada y la pública», detalló.

<https://www.eluniversal.com/economia/101087/aseguran-que-el-salario-minimo-venezolano-es-el-mas-bajo-de-latinoamerica>



Afirman que el HackatónBDV marcó el inicio de la transformación digital venezolana

El Hackatón es un punto de partida luego de nuestro primer encuentro de competición desarrollamos más de 5 proyectos que hoy día son eficientes para nuestro pueblo.

<https://www.eluniversal.com/economia/101186/afirman-que-el-hackatonbdv-marco-el-inicio-de-la-transformacion-digital-venezolana>



Comercio nacional avanza hacia la exportación de calidad

El comercio nacional avanza hacia la exportación de productos de calidad, así lo dio a conocer este jueves la ministra de Comercio Nacional, Eneida Laya.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/comercio-nacional-avanza-hacia-la-exportacion-de-calidad/>



Aspectos para entender la Resolución que regula los servicios Fintech en Venezuela

En la Gaceta Oficial N 42.151 se publicaron las normas para regular los servicios de tecnología en el país.

<https://eldiario.com/2021/07/04/resolucion-regula-servicios-fintech-venezuela/>

Sector inmobiliario en Carabobo: el valor de las viviendas disminuye pero no suben las ventas



Adquirir una unidad habitacional es la gran aspiración de muchas familias venezolanas. Pero la paralización del mercado inmobiliario primario, el (muy) bajo poder adquisitivo *per cápita* y la falta de financiamiento por parte de la banca, entre otras razones, convierten esta meta en una misión imposible.

Y es que uno de los más afectados por la crisis económica de Venezuela es, precisamente, el sector inmobiliario. En la actualidad el déficit habitacional en el país es de aproximadamente 3 millones de viviendas, según César López, presidente de la Cámara Inmobiliaria del estado Carabobo, de los cuales dicha entidad tiene alrededor del 12,5 %.

Para dar solución a este problema, desde el Ejecutivo nacional se ha impulsado la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV). Sin embargo, esta arroja más dudas que certezas sobre su alcance real.

<https://eldiario.com/2021/07/02/sector-inmobiliario-carabobo-valor-viviendas-disminuye-ventas/>

¿Cómo será el pago del pasaje estudiantil a través del Sistema Patria?

Delcy Rodríguez, vicepresidenta del régimen de Nicolás Maduro, anunció este jueves 1° de julio que, a partir de la próxima semana, entrará en funcionamiento un nuevo esquema de pasaje estudiantil, que incluirá el uso del Sistema Patria.

La dirigente oficialista explicó que el nuevo sistema estará operativo en nueve estados de Venezuela y permitirá reintegrar al estudiante el monto del pasaje mediante la plataforma patria.

“Acordamos un mecanismo a través del Sistema Patria donde el estudiante una vez que se ejecute el pago electrónico, mediante patria se hará el reembolso; no va haber excusa ni pretexto”, expresó Rodríguez.



<https://eldiario.com/2021/07/01/pago-pasaje-estudiantil-sistema-patria/>

Noticias Internacionales



Afirman que Impuesto chino a crudos pesados tiene doble filo

El impuesto chino establecido a los crudos pesados de 30 dólares el barril y que entró en vigencia a partir del 12 de junio de este año, pareciera ser contra Venezuela, porque no es contra toda clase de importaciones es contra la importación de crudos pesados específicamente y Venezuela es la que más exporta este tipo de petróleo a China.

La afirmación la hizo el economista Rafael Quiroz, quien agregó que “este nuevo impuesto parece tener doble filo y Venezuela resulta altamente afectada, en tanto, en cuanto ha estado enviando permanentemente petróleo pesado a China, no es un crudo mediano, ni liviano, todo es pesado”, dijo.

<https://www.eluniversal.com/economia/100446/afirman-que-impuesto-chino-a-crudos-pesados-tiene-doble-filo>

Brasil asume con apatía las riendas de un Mercosur en crisis



Brasil asume el 8 de julio la presidencia temporal del Mercosur, un bloque que, desde hace años, arrastra una crisis interna y de identidad y por el que el Ejecutivo de Jair Bolsonaro no siente especial entusiasmo. Para los especialistas, no hay grandes expectativas para los próximos seis meses, más bien al contrario.

El ministerio de Relaciones Exteriores dijo esta semana en un comunicado oficial que la prioridad de Brasil en este semestre será trabajar en favor de "resultados concretos que tengan un impacto directo en la vida de los ciudadanos".

Lo más probable, no obstante, es que continúe la inercia en la que se instaló el bloque en los últimos años, como avanzó a Sputnik la profesora del Instituto de Relaciones Internacionales de la Pontificia Universidad Católica de Río de Janeiro (PUC) Andrea Hoffmann.

<https://www.eluniversal.com/internacional/101200/brasil-asume-con-apatia-las-riendas-de-un-mercosur-en-crisis>

Disputa sobre el petróleo saca a la luz desacuerdos entre Arabia Saudí y Emiratos

La disputa entre Arabia Saudí y Emiratos Árabes Unidos durante las últimas negociaciones sobre la producción de petróleo en la OPEP+ puso de manifiesto las crecientes discrepancias entre los dos aliados, confrontados a retos económicos que se anteponen a la amistad.

Esta semana Emiratos se opuso a la prolongación "injusta" de un acuerdo que limita la producción de oro negro, respaldado por Arabia Saudí durante las negociaciones en la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y con sus países socios (OPEP+).



<https://www.eluniversal.com/economia/101300/disputa-sobre-el-petroleo-saca-a-la-luz-desacuerdos-entre-arabia-saudi-y-emiratos>

	Teléfono:	Ext:	E-mail:
Manuel Candal	+ 58-212-750 0095	101	mcandal@taxand-ve.com
Carmen Molina	+ 58-212-750 0095	110	cmolina@taxand-ve.com
Ronald Delgado	+ 58-212-750 0095	122	rdelgado@taxand-ve.com
César Montes	+ 58-212-750 0095	102	cmontes@taxand-ve.com
Luciano Rodríguez	+ 58-212-750 0095	103	lrodriguez@taxand-ve.com

Síguenos en nuestras redes sociales:

 Facebook	Candal Advisors
 Instagram	@TaxandVzla @CandalAdvisorsGroup
 LinkedIn	Taxand Venezuela
 YouTube	Candal Advisors TV

En nuestro sitio web www.taxand-ve.com podrás descargar este y nuestros boletines anteriores.

Boletín Informativo: Editado en Taxand Venezuela, firma miembro de Taxand. Este boletín es informativo y no expresa la opinión de la firma. Su interpretación requiere de tener el texto completo de las respectivas referencias y contar con la opinión y orientación de los asesores especializados.

Taxand-ve.com es un dominio registrado, todo uso de su nombre o imagen sin permiso es ilegal. Todos los derechos reservados. © 2020 Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos. Taxand se puede referir a la firma venezolana Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos, o según requiera el contexto, a la red de firmas miembro de Taxand, cada una de las cuales es una entidad legal separada e independientes.